
 

 

越谷市で竜巻被災された皆さまに  

心よりお見舞いを申し上げます 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

2013 年 Vol.4１     編集・発行 さいたま市議会議員 浜口けんじ 

 

働きたいお母さんが働ける環境を！！ 
今、国は物価を上げる方針を打ち出しています。

後１年半以内に、物価は２％UP！さらに消費税が

来春には３％、再来年には５％UP する状況になり

ます。一方、企業の給与水準は上がるどころかや

や減少という状況です。家計を少しでも助けたい

と、お母さんが働きに出ようとすると、立ちはだ

かる大きな壁。保育所の不足です。働きたいお母

さんをしっかりサポートする行政にすべきです。 

待機児童０にするとさいたま市は宣言すべき 

 今、物価の上昇に危機感を持っている方は非常に多くいらっしゃると思います。ガソリ

ン価格もついに１ℓ１６０円に迫る勢いになっています。また生活必需品（小麦やマーガリ

ン、マヨネーズ、サラダ油など）が急激に高騰。このままでは生活が成り立たないという声

を多く聞きます。そんな中でやむを得ずお母さんが働きに出たいと思っても預ける保育園

がない状況。まさに泣き面に蜂という状況になっています。 

さいたま市は現在顕在化しているだけでも１１７名の待機児童がおります。私は是非清

水市長に「待機児童０宣言」をして頂きたいのです。さいたま市と何年か前まで同じ状況

であった横浜市は林市長の「待機児童０宣言」をきっかけに民間のナーサリールームも

含め、課題はまだまだあるものの待機児童は０になりました。保育環境の悪化を防ぐ意

味においても慎重に進めないといけない問題ですが、まずは市長が「待機児童０」を宣言

することによって様々な知恵と政策が生れると確信しております。「横浜市にできてさいた

ま市にできないはずはない。」いい意味でプライドを持って突き進んでいくべき時です。 
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